
RELEVE DE DECISIONS ET INFOS DU CA DU 28 NOVEMBRE 2023 

14H et ouvert aux animateurs à 15h15. 

 

Etaient présents : Erick Bouffini, Maurice Etienne, Danielle Idiart, Jean Claude 

Michelot, Claude Parentin, Christian Pouly, Martine Pouly, Patrick Remazeilles, 

Sonia Robert, Christian Royal, Ginou Ruffé, Michel Valen. 

 

Le local : la mise en commun avec le Basket n’a pu être validée. Une salle 

pourra être mise à notre disposition pour nos réunions au pôle administratif. 

Mais nous devrons toujours déposer une demande 8 jours avant sauf si celles-ci 

ont lieu après 18h ce sera 48h à l’avance. 

 

Point sur les adhésions : 

A ce jour nous sommes à 108 adhérents à jour de cotisation 

57 sont inscrits à la Gym      et                  68 à la rando  

17 font les deux activités (57+68=125) -17= 108 

 La question est de nouveau posée sur la limitation des effectifs. Pas de 

problème particulier pour la Gym. 

 

Est décidé pour cette saison de limiter l’effectif à moins de 120 et donc 

d’accepter encore un maximum de 3 adhésions pour la Gym avec une priorité 

sur le mardi où il y a un peu moins d’inscrits. 

Et 6 ou 7 maxi pour la rando en effet on est en attente de renouvellement 

d’adhésion de 3 ou 4 personnes et 2 arriveront en plus en janvier pour cause de 

déménagement. 

Il est à noter que la moyenne de fréquentation par activité est plus importante 

cette année. 

Unanimité 

 

Afin de préparer la prochaine saison est décidé l’envoi d’un courrier en Mairie 

afin de connaitre la superficie de la salle du dojo et sa capacité d’accueil ainsi 

que celles du foyer des jeunes.    



I vote contre 3 abstentions     proposition adoptée 

 

Point financier 

Le trésorier fait un petit point oralement. 

Pas de problème financier 

Il fait aussi le point sur le PDL il reste quelques cotisations à encaisser. 

 

Point sortie en vallée d’Ossau 

25 participants 

Reliquat positif de 40,6€ 

 

Point sortie du 14 décembre à Espelette Dancharia 

Pour le moment 49 inscrits le car est donc payé 

 

Fonctionnement 

La secrétaire demande une nouvelle fois que lorsqu’elle demande une réponse 

par mail que celle-ci soit donnée. Merci 

 

A 15h15 le CA est ouvert aux animateurs 

Animateurs présents non élus au CA : Michel Damestoy, Yannick Etienne, 

Christine Sarrazin, Alain Vignolles  

Absents : Alexandra Texier, Bernard Husson, Jacques Bonneu 

Information est donnée sur le local, point sur les adhésions et décisions prises, 

point sur les sorties. 

 

 Téléthon 

Comme l’an passé nous nous étions engagé à y participer et à proposer une 

marche. Un loupé, les organisateurs nous ont oublié c’est pour cela que la GMB 

n’apparait pas sur le programme. 



Est décidé d’organiser comme prévu une marche au départ et arrivée des arènes 

à 14h30 le samedi. Encadrement Yannick, Alain Vignolles, Ginou… 

2 circuits prévus en fonction de la météo 

La mairie sera informée par le Président à eux d’en faire la publicité auprès de la 

population. 

A la table de pointage Sonia, Martine et Florence Peffau  

mise en place à 14h10                Participation 2 euros minimum. 

Des boites seront mises à disposition à la gym et à la rando et marche nordique 

pour récolter la participation des adhérents non présents le 9 décembre. 

 

Remplacement de Christian Pouly pour l’élaboration du planning 

Seule Ginou se propose,  

rappel : les éléments doivent être fournis pour le 15 du mois précédent 

 

Elaboration du planning du 1er trimestre 2024 et de la saison 

Est distribué le pré planning fait par Christian P. avec les éléments déjà fournis. 

Il est complété en séance jusqu’à fin mars  

Une réunion est prévue début mars pour l’élaboration du 2ième trimestre. 

  Rappel : les animateurs sont des bénévoles et il ne faut pas les décourager en 

leur imposant ou en faisant pression pour qu’ils prennent encore plus de 

marches. Cela doit se faire suivant la dispo et la volonté de chacun. 

Un nouvel appel sera fait aux adhérents de la section rando pour qu’ils puissent 

s’impliquer davantage en organisant des marches. 

 

Déjà programmées : la galette des rois le mardi et le vendredi pour la Gym 

Et le lundi et le mercredi pour la marche en janvier. 

Sonia et Danielle feront les réservations à Super U   

 

Séjour raquettes à Guchen en janvier 2024 18 inscrits (29 janvier au 2 février) 



 

Sortie vélo le jeudi 4 avril ouverte à tous les adhérents (report de celle de 

novembre) 

 

Séjour rando à Guchen en juin déjà 22 inscrits (17 au 21 juin) 

 

Repas de fin de saison ouvert à tous les adhérents le lundi 1er 

juillet 2024 

 

 

 

La réunion s’est achevée à 17h20. 

 

Fait à Parentis le 29 novembre 2023 

 

La secrétaire                                            la secrétaire adjointe 

Martine Pouly                                          Sonia Robert                                        

 

 

 

 

 


